

Apertura Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Chocó



Este lunes 18 de noviembre se abrirá una Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos en Quibdó, Chocó. El Gobierno de Colombia con motivo de la extensión por un año del mandato de la Oficina solicitó a la Alta Comisionada de la ONU, Navi Pillay, «la reubicación del personal en lugares que requieran atención urgente».

Atendiendo la anterior solicitud del Estado colombiano, la Oficina abrirá presencias en diferentes zonas del país, comenzando por Quibdó.

[Ver comunicado](#)